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今天选举
新一届国家机构领导人

据新华社电 十二届全国人大一次会议

14日上午举行第四次全体会议，选举第十二

届全国人民代表大会常务委员会委员长、副

委员长、秘书长，选举第十二届全国人民代表

大会常务委员会委员，选举中华人民共和国

主席、副主席，选举中华人民共和国中央军事

委员会主席；表决关于国务院机构改革和职

能转变方案的决定草案。

下午，举行代表团全体会议或代表小组

会议，酝酿国务院总理的人选，中华人民共和

国中央军事委员会副主席、委员的人选；酝酿

协商最高人民法院院长的人选、最高人民检

察院检察长的人选。

国家新闻出版广播电影电视总局

将简化名称
据新华社电 记者从十二届全国人大一

次会议秘书处获悉，国务院机构改革和职能

转变方案拟作一处修改，将“国家新闻出版广

播电影电视总局”改为“国家新闻出版广电总

局”。13日举行的十二届全国人大一次会议

主席团第四次会议经过表决，决定将关于国

务院机构改革和职能转变方案的决定草案提

请大会全体会议表决。

人大代表谈节假日安排：

取消小长假改休长周末
据《新快报》报道 对国人带薪休假制度

特别关注的全国人大代表、清华大学政治经

济学研究中心教授蔡继明，近日又公开建议

改进节假日安排，取消小长假制度，实行长周

末制度。

据介绍，小长假制度与长周末制度的根本

不同在于，小长假即借(或挪)用双休日分别与

元旦、清明、端午等5个为期1天的法定节假日

凑成3天小长假。而长周末制度是以双休日

为中心，借(或挪)用节假日来凑成3天长周末。

全国政协委员曹德旺:

房姐房叔房爷爷
严重破坏国民经济

据中新社电 素有玻璃大王之称的全国

政协委员、福耀玻璃工业集团股份有限公司

董事长曹德旺，近日接受记者采访时表示，

“房姐”、“房叔”、“房爷”对国民经济的发展

造成了严重破坏，建议政府出台严厉的政策

法规，对其进行毫不留情的惩治。

建议人：刘丽

题目：关于解决农民工基本

生活保障系列问题的建议

最美洗脚妹刘丽建议，农民

工子女入学应不受户籍限制，像

城市户口的孩子一样就近入学，

享受同等条件的教育。

她建议在廉租房申请政策

上放宽，二手房由政府租用，然

后降低租金，出租给农民工。这

样可以使进城打工的农民夫妻

团聚，让夫妻一起进城打工，有

房子住，有工作做，有书可读，

生病便看，真正落实为民、惠民

政策。

【最草根的建议】 政府要为农民工住房买一部分单

安徽团代表交上34条议案
记者为您盘点建议、议案的N个之最

昨日下午，是全国人大十二届一次会议提交议案的截止时间。安
徽代表团的全国人大代表共提出34条议案。在这些议案和建议中，哪
些最关注民生？哪些最让安徽人民期待？哪些话题最为火爆？现在，
记者就将这些议案、建议为读者们进行一个盘点。

建议人：郑晓燕

题目：关于缩小企业和机关

事业单位养老退休待遇差距的

建议

“在企业工作多年，很多退

休职工都反映，虽然企业退休养

老金标准连续9年增长，但随着

物价水平上涨，企业退休职工不

敢消费、不敢生病。”

全国人大代表郑晓燕认为，

与此形成鲜明对照的是，机关事

业退休人员的养老待遇却高达

企业养老金的2到3倍。

为此，她建议国家完善当前

城镇退休职工基本养老保险待

遇增长机制。保障企业退休职

工的生活水平，逐渐缩小企业与

机关事业单位养老待遇差距。

【最民生的建议】 凭啥企退人员养老金不如事业单位职工？

建议人：沈强

题目：关于加快建设京九客

运专线的建议

现有京九铁路运能已远远不

能适应经济社会快速发展的需

要，成为制约京九沿线尤其是中

部地区经济社会发展的主要“瓶

颈”。“加快建设京九客运专线有

助于促进京九沿线经济快速发

展。”全国人大代表沈强建议，尽

快启动京九客运专线建设前期

工作，争取项目早日开工建设。

【最期待的交通项目】 京九客运专线项目应该尽快上马

建议人：卢凌

题目：关于在公共交通系统

建立性骚扰防治机制的建议

全国人大代表卢凌给出的一

组调查数据显示，许多女性，或

多或少都曾经在公交车、地铁、

火车、飞机等地方遭受过不同程

度的性骚扰。

她建议交通部门督促公共交

通系统制定防治性骚扰工作制

度。并强化微博防治性骚扰宣传

窗口功能。通过微博公布性骚

扰投诉渠道，积极回应、处理微

博上的性骚扰投诉。杜绝谴责

受害者、曝光乘客隐私的言论。

【最让年轻女性叫好的建议】 通过微博公布性骚扰投诉渠道

建议人：王亚非

题目：关于制定全面建成小

康社会文化方面发展纲要及具

体标准的建议

全国人大代表王亚非呼吁，

进一步制定、完善、细化全面建

成小康社会文化方面的发展纲

要及量化标准，在文化产业、文

化产品、公共文化服务体系建设

等方面提出具体目标，有计划、

分步骤实施，并列入政府财政预

算及政府目标考核体系，进一步

引起各级政府对文化发展的重

视，加大对文化建设的投入。

他建议确定全面建成小康社

会文化投入占财政收入的比重，推

动财政资金更多注入文化建设，为

小康社会全面建成增添动力。

【最重视文化的建议】 文化发展要提出具体目标

建议人：韦江宏

题目：关于将防治可入肺颗

粒物（PM2.5）污染纳入法制化轨

道的建议

全国人大代表韦江宏感慨

道，为了更好地保障人居环境和

我国空气质量，对人民生命健康

负责，将PM2.5污染防治纳入法

制轨道已是势在必行之举。

他建议修改《中华人民共和

国大气污染防治法》。明确

PM2.5污染的执法标准、治理等

级和处罚措施。制定相关法律

法规，要求 PM2.5 重污染源行

业，强制性增设布袋收尘设施。

【最环保的建议】 让高排放企业为污染空气“买单”

特派记者 祝亮 俞宝强 王玉 李皖婷


